

# *L'ONU salue le dialogue national au Nicaragua*

---



Nations Unies, 19 mai (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a salué le début d'un dialogue national au Nicaragua, ayant à sa tête le gouvernement et l'Église Catholique de ce pays.

Dans un communiqué, Antonio Guterres a mis l'accent sur l'arrivée à Managua, la capitale, de la Commission Inter-américaine des Droits de l'Homme pour appuyer la recherche de la vérité et de la justice.

Par ailleurs, des jeunes nicaraguayens ont évoqué le legs du patriote Augusto César Sandino à l'occasion du 123e anniversaire de sa naissance.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/162609-lonu-salue-le-dialogue-national-au-nicaragua>



**Radio Habana Cuba**